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                Às quatorze horas e trinta minutos do dia vinte e nove de outubro do ano de dois mil e dezoito, na Cidade de Bom Jesus 3 
(PI), na Sala de Reuniões da Direção do Campus Universitário “Profª Cinobelina Elvas”, sob a presidência do Diretor em exercício, 4 
Professor Doutor Everaldo Moreira da Silva, realizou-se a Septuagésima Quarta Reunião Ordinária do Conselho de Campus. Estiveram 5 
presentes os (as) Conselheiros (as): Cícero das Chagas Soares Aragão, Ronie Silva Juvanhol, Josenir Teixeira Câmara, Rodolfo 6 
Molinário de Souza (Representando a Conselheira Andressa Ribeiro), Sônia Maria Ribeiro de Souza, Valcilene Rodrigues da Silva, 7 
Leonardo Atta Farias, Aimée Jordania de Aquino Rocha, Guilherme José Bolzani de Campos Ferreirra, Paulo Rodrigo Ramos Xavier 8 
Pereira, Francisco Rodolfo Júnior, José Wellington Batista Lopes, João Paulo Charrone, Alexandre José Medeiros do Nascimento, 9 
Edivania de Araújo Lima, Hatawa Melo de Almeida Monteiro, Helbecy Cristino Paraná de Sousa, Lílian Silva Catenacci e Márcio da 10 
Silva Costa. Justificou ausência, à reunião, a Conselheira Jaqueline Zanon de Moura. Constatada a presença de quórum, o Senhor 11 
Presidente deu início à sessão. EXPEDIENTE: foi colocada em votação a ata da Septuagésima Terceira Reunião Ordinária, entregue, 12 
antecipadamente, a todos/as os/as conselheiros /as, que foi aprovada por maioria, registrando-se 07 (sete) abstenções. ORDEM DO 13 
DIA: Proposta de Cronograma para Eleição de Coordenador e Subcoordenador do Curso de Ciências Biológicas – CPCE/UFPI; 14 
Interessado: Direção do Campus; Relator: Cons. Ronie Silva Juvanhol. Com a palavra, o relator procedeu à apresentação da matéria 15 
informando que foram feitos alguns ajustes ao cronograma e que a nova versão fora encaminhada por email aos Conselheiros. Após 16 
lida ponto a ponto e acatadas as sugestões de horários e datas feitas pelo Coordenador do Curso supracitado bem como pelo Cons. 17 
Alexandre José Medeiros do Nascimento, a proposta foi colocada em votação. Decisão: aprovado por todos os Conselheiros. 18 
Processo Nº 23111.025014/2018-05; Assunto: Projeto de Extensão intitulado: “Quintais Agroecológicos e as Mulheres no 19 
Protagonismo dos Processos Produtivos e Econômicos no Território da Chapada das Mangabeiras”; Coordenadora: Profª. Drª 20 
Pollyana Oliveira da Silva; Relator: Cons. Alexandre José Medeiros do Nascimento. Fazendo uso da palavra, o relator apresentou a 21 
relação de documentos constantes, fazendo saber que se tratava de “parceria entre a Secretaria Especial e Desenvolvimento Agrário 22 
(SEAD) e do Governo Federal  e a Universidade Federal do Piauí e objetiva acompanhar 30 mulheres agricultoras na implantação de 23 
quintais agroecológicos no Território Chapada das Mangabeiras bem como capacitá-las quanto à produção e comercialização dos 24 
produtos em feiras agroecológicas”. Acrescentou, ainda, que estariam envolvidos no projeto: 13 docentes, 64 discentes e 30 mulheres 25 
da comunidade externa que são público–alvo do projeto. Ressaltou, igualmente, que o projeto contava com o financiamento de R$ 26 
318.544,70 oriundos da Subsecretaria de Planejamento e Gestão/Secretaria Especial de Agricultura Familiar e Desenvolvimento 27 
Agrário (SPG/SEAD) do Governo Federal. Parecer: favorável.  Depois de esclarecidas algumas dúvidas, o processo foi colocado em 28 
votação. Decisão: aprovado por maioria, registrando-se 01(uma) abstenção. INFORMES GERAIS: Dando início, o Conselheiro Márcio 29 
da Silva Costa, representante do CPCE junto aos Conselhos Superiores, solicitou a palavra para dar alguns informes acerca de 30 
deliberações feitas pelo CEPEX e CONSUN: a) Foi aprovada a Resolução Nº 250-2018 – CEPEX, regulamentando o programa do 31 
apoio acadêmico na UFPI. b) Foi aprovado o PPC de Zootecnia a ser ofertado no Campus sede e, ainda, foi questionado por este 32 
Conselheiro, quando da aprovação do referido PPC,  se a oferta desse curso em Teresina não comprometeria as vagas ofertadas pelo 33 
mesmo curso no CPCE, devido a esse questionamento, essa matéria fora retirada de pauta da reunião do CONSUN  que ocorreria no 34 
dia seguinte. c) O Regimento da FEAG que fora enviado para deliberação do CAD, solicitando que esta se tornasse órgão suplementar 35 
da UFPI, fora retirado de pauta e encaminhado para análise e manifestação da PROPLAN e PROJUR. d) Foi alterada a resolução que 36 
dispõe sobre Normas referentes a Concurso Público para Ingresso na Carreira Docente da UFPI, no que diz respeito à pontuação 37 
“BAREMA”. e) Foi aprovada a Resolução Nº 197-2018 -  CEPEX, que regulamenta o afastamento de docentes para estágio Pós-38 
Doutoral na UFPI, revogando a Resolução Nº 231/14 - CEPEX. f) Foi aprovada a Resolução Nº 037/2018 – CONSUN, que dispõe sobre 39 
a Plataforma  Multiusuários e Laboratório Multiusuário de Pesquisa na UFPI, bem como aprovou seu Regimento. g) Foi aprovada a 40 
outorga do Título de Professor Honoris Causa  ao Cronista, Poeta, Advogado, Escritor e Professor piauiense, Cineas das Chagas 41 
Santos. h) Foi aprovada a Resolução Nº 229/2018 – CEPEX, que institui a Política de Inovação da UFPI. Finalizados seus informes, 42 
cedeu a palavra à Conselheira Lílian Silva Catenacci, que passou a apresentar os seus: a) Agradeceu a professores e alunos pelo 43 
apoio prestado à aluna do Curso de Medicina Veterinária da Universidade da Pensilvânia, EUA, que visitara o CPCE e anunciou que 44 
viria outra aluna da Universidade Columbia, EUA, com o mesmo propósito da estudante anterior. b) Anunciou que o Secretário 45 
Municipal de Meio Ambiente viria ministrar uma palestra no Campus a convite desta Conselheira referente à disciplina que ministra, em 46 
14 de novembro, às 12h30min, sobre a criação do parque municipal e seu funcionamento. c) Solicitou divulgação acerca de concurso 47 
de fotografia que ocorreria durante o SEMEX, cada participante podendo expor até 03 fotos, 10 X 15, maiores informações seriam 48 
enviadas posteriormente. d) Anunciou que fora convidada pelo Conselho Regional de Medicina Veterinária para compor o Comitê de 49 
Saúde Pública. e) Anunciou, igualmente, que fora selecionada com menção honrosa para o Prêmio Capes de Tese- edição 2018. 50 
Parabenizando-a pelo honroso feito, o Senhor Presidente cedeu a palavra ao Conselheiro Alexandre José Medeiros do Nascimento que 51 
participou ao Conselho que o evento intitulado “Dia C da Ciência” fora realizado em Teresina em 17 de outubro e em Bom Jesus, seria 52 
realizado em 03 de novembro, na Praça do Fórum, com a parceria da EMBRAPA e UESPI, entre outros e solicitou a colaboração dos 53 
coordenadores de curso a incentivarem professores e estudantes para levar a ciência para fora dos muros da universidade. Por fim, o 54 
Senhor Presidente apresentou seus informes anunciando que naquele dia e nos próximos dois dias consecutivos, o CPCE, os CAs, o 55 
DCE e as Empresas Juniores estavam organizando o I Encontro Acadêmico de Ciências Sociais e Agrárias do Piauí, com mais de 450 56 
inscritos. Prosseguindo, fez saber que nos dias 20 a 22 de novembro, o CPCE, o Ministério do Meio Ambiente e a Agência Nacional de 57 
Águas, entre outras entidades, estavam organizando o I Encontro Interestadual de Revitalização da Bacia Hidrográfica do Rio Parnaíba, 58 
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a ser realizado neste Campus, evento de grandes proporções, contando com a presença de várias autoridades, entre elas, o Ministro 59 
do Meio Ambiente e a programação seria encaminhada oportunamente. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 60 
encerrada a sessão e, para constar, eu, Gracia Maria Núñez N. Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente ata que, 61 
depois de lida e achada conforme, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros presentes. Bom Jesus, 07 de 62 
dezembro de 2018. 63 


